



La ciudad de Adra ha sido parada del reto deportivo-solidario 'Andalucía 7 Desafíos', que recorre la Comunidad Autónoma alternando siete modalidades deportivas para recaudar fondos a favor de la Fundación Vicente Ferrer para su Proyecto de Mejora de la movilidad y calidad de vida de las personas con discapacidad física especialmente a los niños y a las niñas menores de 15 años en Anantapur (India).

Los concejales de Deportes y Juventud, Jesús Rivera y Elisa Fernández, han dado la bienvenida a la ciudad a los cuatro deportistas que abanderan este reto y han expresado su "admiración" por esta iniciativa solidaria que busca "seguir avanzando en materia de integración en zonas donde los recursos son muy escasos y necesitan ayuda solidaria".

El reto recorre las ochos provincias de Andalucía, tanto las capitales de provincia como más de 100 poblaciones durante 27 días continuados, recorriendo una distancia de aproximada de 1.800 kilómetros.

'Andalucía 7 Desafíos' cuenta con varias vías de recaudación de fondos, una de ellas un portal crowdfunding con un objetivo de recaudación inicial específico de 5.000 euros. Además, se pueden realizar aportaciones en la cuenta CaixaBank ES30 2100 3331 96 2200096273 de todas aquellas personas interesadas en colaborar en el proyecto.

El reto también es participativo y abierto a la ciudadanía, ya que a los cuatro deportistas que lo realizan se unen personas que, voluntariamente, se incorporan al mismo en algunas de sus etapas con el fin de acompañar a los impulsores y colaborar en el objetivo de alcanzar la mayor recaudación posible para la Fundación Vicente Ferrer.